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市人大常委会视察
天目湖水源地保护工作

（刘建平） 刚刚参加完

2016里约奥运会游泳比赛的我

市姑娘沈铎随中国游泳队于 8
月 16 日清晨回到北京。脚刚着

地，比赛的疲劳还没完全消除，又

归心似箭请假连夜回到家乡，看

望住在棠下村的外公外婆。

在这次奥运会上，沈铎共参

加了5个项目的角逐，获得一个

第四、一个第五的好成绩，并参加

预赛帮助队友一路闯进女子 4×
100米混合泳的决赛。

回想参加此次奥运会的经

历，沈铎说：“有遗憾，有突破，

有收获。”奥运归来，在亲人面前，

沈铎没有了奥运泳将的英气，就

是一个邻家小女孩，腻着家人，快

乐分享奥运趣事和心愿。

说起家乡溧阳，沈铎开心

不已：“爸爸告诉我，我是在溧

阳妇幼保健院出生的，家乡的

天目湖我们很多队友也知道。”

据了解，沈铎此次回家只能

短暂逗留，21日便要回京报到。

沈铎：奥运归来 ◀
沈
铎
为
本
报
寄
语

（许燕） 8 月 18 日上午，

江苏中关村召开江苏中关村

科技产业园商会第一次会员

代表大会，宣布该商会正式成

立。市委副书记、政法委书记、

江苏中关村科技产业园党工委

副书记、管委会副主任邵钦华，

市政协副主席、工商联主席陆

晓明出席会议。

据了解，江苏中关村专

门成立商会筹备工作领导小

组，经过广泛的宣传协商、制

定计划和落实任务，做好了

充分的前期筹备工作。会议

通过了江苏中关村商会章

程，并选举产生了第一届理

事会和商会会长、副会长、秘

书长，江苏华能建设工程集

团董事长宋小华当选会长。

会上，邵钦华代表市委、

市政府和园区党工委、管委

会对商会的成立表示祝贺，

并希望新成立的商会要当好

“情报员”和“宣传员”，积极

发挥桥梁和纽带作用，建立

以商招商、以企引企的服务

平台；要做好商会会员与政

府间的沟通工作，努力构建

政 企 亲 清 关 系 的“ 传 感 平

台”；要成为增进创业人士互

动的“家庭管家”，切实维护

会员合法权益，促进会员企

业朝更高目标共同发展。同

时，邵钦华要求园区全力支

持商会工作，努力营造优越

的政务环境，做好相应的服

务工作，为商会和企业发展

提供坚实的后盾。

江苏中关村科技
产业园商会成立

（弓文亚） 8 月 18 日上午，

市人大常委会领导周建明、潘

云芳、武宝林、蒋丰年一行视察

天目湖水源地保护工作，副市

长夏国浩、市政府党组成员王

耀庆陪同视察。

视察组一行实地查看了我

市老虎窠退耕还林及天目湖上

游湿地修复和保护工作，并听

取了相关情况汇报。

据了解，我市天目湖水域

面积 21 平方公里，总蓄水库容

2.214亿方，承担全市 60万人的

自来水供应。长期以来，我市

水源地保护工作坚持“有效保

护、合理开发、综合治理”的原

则，在抓好面上常规保护管理

工作的同时，以切实解决面源

污染、上游来水、生活污水三大

问题为重点，通过加强治污工

程建设、源头管理、水源涵养、

水环境整治、日常监督等方面

工作，增强水质保障能力，取得

了一定成效。目前，沙河、大溪

水库水质主要指标基本稳定在

II类水标准。

市人大常委会主任周建明

在听取汇报后表示，近年来我

市水源地保护系统规划逐渐健

全，组织机构有效加强，执法监

管更加全面，项目建设科学推

进，保护成效不断明显。就如何

做好下一步工作，他建议，认识再

提高、氛围更浓厚。要通过加大

宣传力度，提高社会共识，营造人

人关心、人人参与的氛围；责任再

明确、机制更优化。加强组织领

导，强化重点整治，健全考核机

制；保护再加强、措施更科学。集

思广益提高保护措施的系统化、

科学性水平，针对农业面源污染

精准施策，积极落实资金保障。

（邵曦乐） 8 月 18 日上

午，京东“中国特产·溧阳馆”正

式开馆。此馆的正式开馆为我

市地区特色产品提供了专业的

互联网销售渠道，让更多人足

不出户就能够品尝到溧阳的

特产，了解溧阳的文化。

近年来，随着我市农业

综合开发的推进和“一村一

品”运动的深入，我市的天目

湖白茶、溧阳白芹、溧阳双黄

鸡等一大批独具特色的土特

产蜚声海内外，颇受市场好

评。此次成立的京东溧阳馆

是由市商务局授权、由江苏

禾牧生态农业科技有限公司

承建运营的电商平台，旨在

立足溧阳本土，借助京东广

阔的电商平台，面向全国推

广我市的特色产品以及名优

品牌。

记者了解到，京东溧阳

馆在今年7月投入试运营，试

运营期间，我市已有8家知名

企业、品牌成功入驻，通过策

划“茶叶节”、“蓝莓节”等活

动，网页单日访问量峰值突

破7万，单日浏览量峰值突破

13万，完成交易订单数万笔，

累计销售额超过60万元。

京东“中国特产·溧阳馆”开馆

（顾香琴）为进一步了解我

市病虫害的种类、分布以及危害

情况，近日，市林业站组织开展林

业有害生物的普查工作，并由南

京林业大学林学院的韩正敏、巨

云为教授现场指导。

根据我市南北山系森林资

源的分布不同，此次调查以北

山的瓦屋山林场及南山的社

渚镇、天目湖镇、龙潭林场为

主，普查林木种类涉及主要造

林树种、果树、毛竹、苗圃绿化

苗等，普查对象包括所有可对

林木、种苗等造成危害的病原

微生物、有害昆虫、有害植物

等。

普查结束后，教授们对我

市林区病虫害下阶段的防控

工作提出了指导意见，要求做好

预测预报，及时抓好监测、做好宣

传培训、分类指导与应急防治工

作。同时，加强林间管理，抚育间

伐，改善林地卫生状况，促进林木

生长，提高抗病力。

我市积极开展林业有害生物普查

（沈亚萍） 为深入推进

夏季消防检查工作，全力做

好 G20 峰会消防安全保卫工

作，8 月 18 日下午，我市召开

夏季消防检查推进暨 G20 峰

会消防安保部署会，对近期

全市消防安全工作进行了全

面部署。副市长、市公安局

局长刘新农出席会议。

据消防部门统计，截至 8
月 16 日，今年我市消防部队

接警出动 405 起，其中火灾

128 起，抢救被困人员 80 人，

疏散 187 人，抢救财产价值

2595.2万元，未发生较大以上

火灾事故。

会议指出，G20峰会是近

年来我国主办的最高层次国

际会议，省、常州市两级政府

都已召开动员部署会，从中

央到地方都对此次会议安保

工作高度重视，当前又正值

夏季火灾防控关键阶段，各

镇（街道）、各部门要时刻保

持清醒认识和高度警觉。

就深入开展夏季消防检

查和G20消防安保工作，刘新

农提出具体要求：一是要充分

认识做好当前消防工作的重要

性；二是要强化措施提升消防

工作质效；三是要严格落实消

防安全工作各项责任。

我市强化消防安全
全力护航G20峰会


